



## Accueil des familles à Genève

**Dans l'abri PC des Pâquis, l'Armée du Salut gère l'Accueil Familles. Un lieu où vivre la communauté.**

C'est la Tribune de Genève qui a publié ce joli reportage sur l'exploitation de l'Accueil Familles dans l'abri PC des Pâquis, à Genève.

Depuis le 9 janvier de cette année, ce lieu d'hébergement d'urgence est d'abord un espace de vie communautaire géré par l'Armée du Salut et destiné aux familles dans le besoin et aux mineurs non accompagnés. Une salle de jeux, des canapés dessinant deux coins salon, des dessins d'enfants sur les murs, on s'y sent presque comme à la maison. Les repas sont d'ailleurs préparés sur place par les bénéficiaires de cette aide d'urgence.

### **Auteur**

La Rédaction / Source : Tribune de Genève

### **Publié le**

17.3.2017